

— L'honorable Aram J. Pothier, le nouveau gouverneur du Rhode-Island, a pris les rênes de l'administration le mois dernier. C'est le premier Canadien-Français qui parvienne à un poste aussi éminent aux États-Unis. C'est un consolant indice du progrès et de l'influence des nôtres au sein de la république américaine. — La race française a vraiment une mission providentielle à accomplir sur cette terre d'Amérique: Canada et États-Unis. Puissent les divers groupes se connaître de mieux en mieux, fraterniser cordialement et s'entraider efficacement.

— M. Noé Chevrier a été nommé sénateur en remplacement de feu l'honorable sénateur Bernier. Quelque soit le personnage choisi, nous constatons avec plaisir que le principe d'un sénateur canadien-français pour le Manitoba a été sauvé.

— Les dépenses de l'école libre Ste-Marie de Winnipeg pour 1908 se sont élevées à \$7 500 dont \$5 500 ont été prélevés par contributions volontaires et \$2 000 pris sur le budget paroissial. Si à cette somme on ajoute les taxes payées à la commission scolaire de Winnipeg, on peut se faire une idée de l'équité du prétendu règlement de 1897. — La paroisse du Sacré-Cœur, de la même ville, éprouve de très sérieuses difficultés à maintenir son école.

— Les vigoureux articles de M. L. Hacault de Bruxelles, Man. dans la *Croix* et la *Vérité* sont beaucoup appréciés et rendent de précieux services à la cause catholique. Puisse cette plume d'un aigle si bien trempé livrer longtemps encore les combats de la vérité intégrale.

— M. l'abbé Joseph Prud'homme, de l'Archevêché, a été nommé desservant de Gretna. Il visite cette brave population une fois le mois et utilise ainsi ses connaissances de la langue allemande.

— Les paroissiens de St-Edouard, Winnipeg, ont voulu témoigner leur reconnaissance à leur jeune et dévoué curé, M. l'abbé Gerritsma, en lui faisant cadeau d'un magnifique par-dessus en fourrure.

— Le *Central Catholic* a publié un sommaire de la carrière de Villatte, montrant les évolutions de ce caméléon religieux. Ce triste personnage est échoué à Winnipeg, où il continue, sous un nom d'emprunt, à s'intituler archevêque et à se proclamer *catholique* tout en répudiant toute communion avec Rome. Nous nous proposons de faire bientôt lumière complète sur cet individu.

— Une école normale Galicienne (Polono-Ruthène) a été ouverte par le Gouvernement à Winnipeg, le 1er février.

— Parmi nos visiteurs de la quinzaine, faisons mention spéciale du R. P. Blais, o. m. i., ancien missionnaire colonisateur, revenu de Duluth pour exercer le ministère à Kenora. Egalement de passage à l'Archevêché: RR. PP. Cahill et Plourde, de Ste-Marie; MM. les abbés Campeau, curé de St-Eustache; Bourret, curé de Ste-Agathe;